

Alliade Habitat entérine son partenariat avec Habitat et Humanisme Rhône à travers la mise à disposition gratuite de solutions d'hébergement d'urgence

Jeudi 18 juillet, une convention partenariale de mise à disposition temporaire de locaux d'hébergement a été signée par le bailleur social Alliade Habitat et l'association Habitat et Humanisme Rhône, en présence de Renaud Payre, Vice-Président à la Métropole de Lyon, Lucie Vacher, Vice-Présidente à la Métropole de Lyon, Sophia Popoff, Adjointe à la Mairie de Lyon, Eugénie Wiber, Adjointe au Maire du 7^{ème} arrondissement, Pierre-Luc Barbe, Directeur Général d'Habitat et Humanisme et Elodie Aucourt, Directrice Générale d'Alliade Habitat. L'événement s'est déroulé au 39 rue Bancel, dans le 7^{ème} arrondissement de Lyon, dans les locaux actuellement occupés par l'association.

Les 2 bâtiments, qui appartenaient au Groupe Patricarca, étaient depuis octobre 2020 mis à disposition de manière temporaire pour offrir des solutions d'hébergement d'urgence à des publics en situation de grande précarité par le biais du fonds de dotation l'Entreprise des Possibles. Cette convention avait été établie entre le fonds et le groupe immobilier dans l'attente d'un futur projet immobilier neuf. En novembre 2023, le permis de construire a été racheté par le bailleur social Alliade Habitat, qui y érigera une résidence étudiante à l'horizon été 2026.

Une mise à disposition à titre gracieux

Depuis août 2023, les locaux étaient occupés par Habitat et Humanisme Rhône, en cogestion avec la Métropole de Lyon, pour accueillir des femmes isolées et leurs enfants de moins de 3 ans orientées par la Maison de la Veille Sociale. Avec une capacité d'accueil de 50 places, la Maison d'Accueil Bancel héberge actuellement 15 mères de famille accompagnées de leurs 35 jeunes enfants. L'occupation des lieux était prévue jusqu'au 17 septembre 2024, en contrepartie d'un loyer versé annuellement au Groupe Patriarca par l'association.

À travers la convention partenariale établie avec Alliade Habitat, la date de maintien dans les lieux reste inchangée. Depuis le changement de propriétaire et jusqu'à cette date, l'association bénéficie d'une occupation à titre gracieux accordée par le bailleur. Habitat et Humanisme Rhône propose des lieux d'accueil aux publics en difficulté en leur apportant un accompagnement complet, de l'aide administrative à l'insertion professionnelle, avec pour objectif final de leur permettre d'accéder au logement de droit commun.

Alliade Habitat, qui souhaite devenir un véritable acteur de l'urbanisme transitoire sur la Métropole de Lyon, travaille activement à de nouvelles solutions d'hébergement temporaire pour répondre aux besoins existants, sur la ville de Lyon notamment.

122 nouveaux logements à destination des publics jeunes

À compter de fin septembre, la démolition des 2 bâtiments composant l'ensemble débutera en vue du lancement des travaux, prévu pour le début d'année 2025. S'en suivront alors 18 mois de travaux qui devraient permettre à la nouvelle résidence étudiante de voir le jour à l'été 2026.

CONTACT PRESSE

Agence Abrasive – Karine Michaud
karine.michaud@abrasive.fr – 04 26 02 92 32

Ce nouvel immeuble viendra renforcer l'offre de logements jeunes Initiall, marque d'Alliade Habitat dédiée aux étudiants et jeunes actifs de moins de 30 ans. Ce sont 122 logements qui seront proposés à la location à un emplacement de choix, au cœur du 7^{ème} arrondissement et à proximité immédiate des pôles d'emploi et de formation, dans le secteur extrêmement contraint qu'est la Métropole de Lyon et particulièrement Lyon intra-muros.

À propos d'Alliade Habitat

Filiale d'Action Logement, Alliade Habitat est l'entreprise partenaire du logement des salarié-e-s. Les femmes et hommes qui la composent agissent quotidiennement aux côtés des clients de ses 55 000 logements pour répondre rapidement et efficacement à leurs besoins en matière de logement et de service. Premier opérateur logement en région Auvergne-Rhône-Alpes, Alliade Habitat accompagne les acteurs locaux pour dynamiser le lien emploi-logement. Partenaire clé de la vitalité des territoires, sa mission est de concevoir, construire et mettre à disposition des publics salariés des solutions de logements et de services associés, répondant à leurs attentes et contraintes du quotidien. S'inscrivant dans l'économie sociale et solidaire, Alliade Habitat est un partenaire de confiance, responsable et engagé, qui déploie ses savoir-faire pour répondre aux besoins des salarié-e-s, des entreprises et des collectivités locales.

Pour en savoir plus : www.alliadehabitat.com

À propos d'Habitat et Humanisme

Depuis près de 40 ans, pour répondre à l'exclusion et l'isolement des personnes en difficulté, Habitat et Humanisme agit en faveur du logement, de l'insertion et de la recréation de liens sociaux. Résolument tourné vers l'innovation, le Mouvement a développé des outils économiques à vocation sociale, pour financer et mener à bien son action. Habitat et Humanisme s'est donné pour mission : - de permettre aux personnes à faibles ressources, précarisées en raison de leur situation sociale, de leur âge, de leur handicap ou de leur santé, d'accéder à un logement décent, adapté à leur situation et leurs ressources, - de contribuer à une ville ouverte à tous, en privilégiant les logements situés dans « des quartiers équilibrés », - de proposer un accompagnement personnalisé ou collectif pour favoriser la recréation de liens et l'insertion sociale.

Pour en savoir plus : www.habitat-humanisme.org